

令和6年度

《学校教育目標》



涼風滑石

～滑石小学校だより～

夢を抱き、未来をしなやかに生きる力を持った滑石っ子の育成
～いい音が響き合い、笑顔あふれる滑石小～

No. 9

令和 6 年 12 月 24 日 文責 藤本

●明日から冬休み～冬休み前集会～

早いもので、明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みになります。そして、2024年も終わりを迎えます。後期の折り返しからいろいろな行事があり、あっという間に今日になりました。冬休み前の集会では、今年の漢字の話から子どもたち一人ひとりにとってどんな1年だったか冬休みで振り返ろう、新年を迎えるにあたり、心機一転、次の目標に向かって一歩を踏み出していこうという話をしました。

クリスマスや大晦日、初詣や年始のお祝い等いろいろな出来事があり、忙しい冬休みになるかと思いますが、生活リズムを崩すことなく楽しく13日間を過ごして欲しいと思います。

保護者・地域の皆様には1年間、大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いします。



●最後まで、あきらめず～校内持久走大会～

12月19日（木）、校内持久走大会を実施しました。12月に入ってから体育の時間に練習を重ね、自己ベストを目指し子どもたちは全員、最後のゴールを切るまで全力で走り切りました。ご家族や保育園児のたくさんの声援も子どもたちの後押しとなったようです。また、寒い中に持久走のコースで安全確保に立っていたPTAの皆様にも心より感謝いたします。



●全校児童で「気づき・考え方・行動」～ともだち集会・子どもけんこう会議～

12月10日（火）、低学年と高学年に分かれて友だち集会を開きました。これは法務省が制定している人権週間（12/4～12/10）にも関係しており、各学年で取り組んできた人権学習の成果を発表し合うというものです。授業で考えたこと、これからの中学生に生かしていきたいことをそれぞれの学年の状況に応じて発表してくれました。



12月12日（木）には子どもけんこう会議を開きました。健康・体育委員会の児童を中心になり、パワーポイント等を使って「すいみんの大切さ」について説明し、全校児童で考える良い機会となりました。PTA副会長池上さんと母親部長の川西さん、教育センター上村指導主事にも参加いただき、とても実りのある会議でした。



ともだち集会とけんこう会議の途中で子どもたち同士で話し合ったり、意見を交流したりする場面がありました。それぞれテーマは異なりますが、より良い学校生活を築くために課題に気づき、解決方法を考え、解決に向けて行動する子どもたちの力を伸ばしていきたいと思います。



●ご参加ありがとうございました。～授業参観・懇談会・講演会～

11月29日（金）の授業参観、学級懇談会、PTA教育講演会にはたくさんの保護者の方に参加いただきありがとうございました。特に、講演会では児童を取り巻くSNSの課題について考えていただく機会にしていただきたいと思います。



●冬休みも実施します。～冬休み親子読書～

読書習慣の定着と親子の交流の機会として、夏休みに取り組んでいただいた親子読書を、冬休みにも実施します。ただし、期間が短く何かと忙しい冬休みですので、各ご家庭で判断され、無理なくできる範囲で取り組んでいただければと思います。



※子どもたちの学校生活について学校HPでも紹介しています。随時更新しておりますのでご覧ください。

